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«Сегодня необходимо активно идти во все 
молодежные аудитории и трудовые коллек-
тивы. Мы должны рассказать, что происхо-
дит, призвать новое поколение защитить по-
следнее, что ему принадлежит.
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...деревья здесь фактор второстепенный, а 
главный — это земля в центре города...Эти 
земельные участки и намерена захватить 
местная буржуазия при помощи местной 
бюрократии.

стр. 3

Плохая раскрываемость преступлений — 
главный бич приморской полиции, по уровню 
нераскрытых преступлений Приморью при-
надлежит печальное первенство в стране.
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97 
деревев  вырублены в  главном арсе-
ньевском парке «Аскольд»-  по рас-
поряжению администрации  города 
здесь будет построена  церковь.

Цифра  недели

22 июня в городе Московский состо-
ялся II (июньский) совместный 

Пленум Центрального Комитета и Цен-
тральной контрольно-ревизионной ко-
миссии КПРФ.

Перед началом его работы в ознаменование 
памятной даты 22 июня, дня вероломного напа-
дения гитлеровской Германии на СССР, состоя-
лось торжественное возложение цветов к мону-
менту павших героев. По предложению Предсе-
дателя ЦК КПРФ Г.А.Зюганова участники Плену-
ма почтили минутой молчания память погибших 
в годы Великой Отечественной войны.

После открытия заседания состоялось вруче-
ние партийных билетов новым членам партии. 
Среди вступивших в ряды КПРФ — представи-
тели рабочих специальностей, преподаватели, 
управленцы, студенты и аспиранты.

С докладом по первому вопросу повестки 
дня «Об инициативах партии по обеспечению 
продовольственной и экологической безопас-
ности России» выступил заместитель председа-
теля ЦК КПРФ В.И.Кашин. В прениях по докла-
ду выступили С.Г.Левченко (Иркутскаяобласть), 
А.Е.Клычков (город Москва), П.Н.Грудинин 
(Московская область), К.А.Бабкин (Новго-
родская область), Г.П.Антонов (Новосибир-
ская область), Н.А.Кузьмин (Ленинградская 
область), П.И.Пыленок (Рязанская область), 
К.В.Ряднов (Самарская область), А.И.Жидков 
(Тамбовская область), В.И.Гончаров (Став-
ропольский край), В.Н.Губарев (Республика 
Саха — Якутия), М.С.Сазонтова (Кировскаяо-
бласть), А.М.Царенко (Воронежская область), 
Н.М.Харитонов (Республика Алтай). 

По итогам состоявшегося обсуждения с за-
ключительным словом выступил Г.А.Зюганов. 
Он отметил, что решение вынесенных на Пле-
нум острейших проблем возможно только при ус-
ловии проведения нового курса и новой эконо-
мической политики под руководством правитель-
ства левоцентристской ориентации.

Проекты документов Пленума от имени ре-
дакционной комиссии представил секретарь ЦК 
КПРФ Н.В.Арефьев. Принято постановление «Об 
инициативах партии по обеспечению продоволь-
ственной и экологической безопасности России».

Пленум принял положение о контрольно-реви-
зионных органах партии. С докладом по вопросу 
выступил председатель ЦКРК КПРФ Н.Н.Иванов.

Заслушав доклад управляющего делами ЦК 
КПРФ А.А.Пономарёва, Пленум утвердил Свод-
ный финансовый отчёт КПРФ за 2012 год.

Состоялось утверждение главного редактора 
газеты «Правда»: им вновь стал Б.О.Комоцкий. 
Главным бухгалтером ЦК КПРФ решением Пле-
нума назначена О.Ю.Кибис.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

В  Арсеньевском городском округе 
началась сплошная вырубка пар-

ка «Аскольд». Разрешение на стро-
ительство объектов в парке давал 
ещё прежний глава городского окру-
га. Пример варварского отношения 

к растущим в нём деревьям показала 
Арсеньевская православная епархия: 
сплошная вырубка деревьев осущест-
влена с целью подготовки площадки 
под строительство церкви.

К двум существующим церквям в Арсеньеве 

планируется строительство ещё пяти. Много де-
ревьев может погибнуть в неравной борьбе, ос-
вобождая им место. Кстати, одновременно со 
строительством расположенных в разных частях 
города в шаговой доступности пяти церквей гла-
ва городского округа планирует закрытие такого 
же количества библиотек. Как говорится, ком-
ментарии излишни. Мнение жителей Арсеньева 
при этом никто не спрашивал, оно никого не ин-
тересует и значения не имеет. 

Строительство гостиничного и торгового 
комплексов на территории парка предполагает 
сплошную вырубку деревьев. И от места отдыха 
горожан ничего не останется. Один из двух зе-
лёных массивов города будет ликвидирован. Нет 
сомнения, что будут найдены обоснования лик-
видации парка. Например, что это вовсе и не 
парк, что парки такими не бывают, что парк дол-
жен быть не таким запущенным, а таким, как на 
Западе, что всё, что делается в парке, делается 
по просьбе самих жителей и т.д. и т.п. 

Информационное 
сообщение о 
II (июньском) 
совместном Пленуме 
ЦК и ЦКРК КПРФ

В  сентябре истекает срок полномо-
чий Думы Ольгинского района. Её 

депутатом я был избран по пятому изби-
рательному округу (Милоградово, Мар-
гаритово, Моряк-Рыболов, Бровки, Ли-
ственное). Настало время отчитать-
ся перед избирателями о проделанной 
работе.

Что же смогла, а чего не смогла сделать Дума 
за отчётный период? Чтобы дать ответ, необ-
ходимо остановиться на основных вопросах её 
компетенции (правах и обязанностях). Это ут-
верждение бюджета района и отчёт о его ис-
полнении, контроль за исполнением органами 
местного самоуправления и должностными лица-
ми своих полномочий, обязанностей, принятие 
планов и программ развития района, а также 
утверждение отчётов об их исполнении. Опре-
деление порядка и правил деятельности орга-
нов власти и т.д.

Так, принимая бюджет, депутаты определя-
ют объёмы финансирования различных полно-
мочий администрации района. Но все эти годы я 
вынужден был голосовать против принятия бюд-
жета района в редакции администрации. И вот 
почему. Каждый раз, внося проект бюджета для 

принятия Думой, глава района не устаёт повто-
рять, что денег в бюджете хватает только на 
зарплату и коммуналку. Старая песня. Всем из-
вестно, что денег и на районы, и на местное са-
моуправление выделяется крайне мало — это 
ж не Сочи и не саммит АТЭС. Но возникает во-
прос: а кто ж будет исполнять другие полномо-
чия администрации по улучшению социально-
экономического положения жителей района со-
гласно закону и Уставу района? 

Я предлагал внести изменения в бюджет, 
предусмотрев средства на дотацию автобусно-
го сообщения, благоустройство и оказание ма-
териальной помощи остро нуждающимся людям. 
Прежде деньги на эти статьи расходов всегда 
записывались в бюджете. К сожалению, мои 
предложения практически не нашли поддерж-
ку среди депутатов.

Автобусное сообщение необходимо всем. Но 
администрация района, не успев в 2009 году от-
крыть маршруты на Милоградово и Моряк-Рыбо-
лов, тут же вышла с предложением к депутатам 
об их закрытии. Мотивировка простая: нет пас-
сажиров. Даже присутствовавший на заседании 
председатель Законодательного Собрания При-
морья В.В.Горчаков был удивлён. Парадокс: ор-

ганизация транспортного обслуживания насе-
ления — это обязанность администрации, а не 
Думы. Но неправомерное, на мой взгляд, реше-
ние принято.

Есть ещё одна причина, по которой я всег-
да голосовал против принятия бюджета. Дело 
в том, что администрация района разрабаты-
вает и представляет депутатам к принятию 
различные муниципальные целевые програм-
мы. Всего их восемь. В программах отраже-
ны мероприятия, объёмы и средства, необхо-
димые к их исполнению. Но исполняются они 
менее, чем наполовину. Например, програм-
ма «Здоровое питание» — на 49,4 процен-
та, «Социальное развитие села» — на 38,8, 
«Модернизация системы образования» — на 
0,7. А на «Развитие дошкольного образова-
ния» выделено всего... 6,2 тысячи рублей из 
запланированных трёх миллионов! А ведь пла-
нировался ремонт детских садов, приобрете-
ние мебели и оборудования, благоустройство 
территорий, оснащение медицинских кабине-
тов... Странно: администрация района разра-
батывает бюджет и различные программы, 
убеждает депутатов принять их, а затем не 
исполняет решения Думы, подписанные гла-
вой района. Зачем же голосовать за такие 
бесконтрольные решения?

Одним из резонансных вопросов, рассма-
триваемых Думой, было великое желание гла-
вы администрации района продать в частные 
руки муниципальную аптеку № 73 в посёлке 
Моряк-Рыболов. 

Продажный зуд
А.А. Бородулин: Власть в Ольгинском районе 
«забронзовела» и не слышит людей

В Арсеньеве с благословения главы администрации 
вырубают парки, а народ безмолвствует...

Условно разрешённое варварство
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Депутатская вертикаль

На II совместном Пленуме ЦК И ЦКРК Пока не поздно
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Воры поплатились за наглость
Поздно вечером 23 июня  оператору «02» 

УМВД России по  Владивостоку поступило за-
явление жителя приморской столицы о том, 
что у него украли документы. Некоторое вре-
мя спустя злоумышленники связались с муж-
чиной по телефону и предложили выкупить 
их за 70 тысяч рублей.

На место предполагаемой передачи де-
нег выехала следственно-оперативная груп-
па. В назначенное время похитители прибы-
ли на встречу на автомобиле. А когда осозна-
ли, что там их ожидают сотрудники полиции, 
проигнорировали их законные требования и 
попытались скрыться с места происшествия.

Во время преследования  иномарки по-
дозреваемых в районе Камского переул-
ка, после неоднократного озвучивания по-
средством громкоговорящей связи законно-
го требования об остановке транспортного 
средства, полицейские вынуждены были при-
менить табельное оружие. Сотрудник орга-
нов внутренних дел  произвёл три выстрела 
по колёсам автомобиля, после чего правона-
рушитель остановился. Все подозреваемые 
задержаны. Пострадавших нет.

В салоне «Хонды» находились трое жи-
телей Приморского края. Все мужчины ра-
нее неоднократно привлекались к уголов-
ной ответственности за совершение различ-
ных преступлений, в том числе за кражи и 
грабежи.

В автомобиле обнаружены похищенные 
документы. Подозреваемые  дали призна-
тельные показания в совершении кражи.

Дороги АТЭС продолжают 
удивлять

Декоративная плитка начала осыпаться с 
подпорных стен на новой трассе между дву-
мя вантовыми мостами во Владивостоке. До-
рогу украшали к саммиту меньше года назад. 

Плитку на подпорные стены наносили в 
июле 2012 года, перед официальным откры-
тием дороги. Генеральным подрядчиком яв-
ляется компания «ТМК», которая возвела к 
саммиту АТЭС во Владивостоке Золотой мост, 
трассу «Седанка – Патрокл», низководный 
мост через Амурский залив и другие объекты. 
Однако дорогу уже передали на ба-
ланс администрации Приморского края. 
Значит, краевым властям предсто -
ит разобраться, что делать с плиткой. 
«Если решат, что причина обрушения плитки 
– некачественные работы, то исправлять бу-
дет подрядчик, то есть мы, - прокомментиро-
вал представитель ЗАО «ТМК». – А если ока-
жется, что это вандалы, то тогда нужно бу-
дет искать организацию, которая бы восста-
новила облицовку».

Мать пропила жизнь собствен-
ного ребёнка

Расследование уголовного дела в отно-
шении 37-летней жительницы села Бойкое 
Пограничного района, причинившей смерть 
своему ребенку, завершено в Приморье. 
Следствием собрана достаточная доказа-
тельственная база. Уголовное дело направ-
лено в суд для рассмотрения по существу, 
сообщила старший помощник руководите-
ля следственного управления СК России по 
Приморскому краю Аврора Римская.

По версии следствия, в январе 2013 года 
обвиняемая зная, что у ее ребенка, кото-
рому на тот момент было 13 месяцев, име-
ются признаки простудного заболевания, 
выраженные в повышении температуры 
тела и наличии кашля, в течение двух не-
дель не обращалась за медицинской помо-
щью, а вместо этого принимала алкоголь-
ные напитки. 19 января  ребенок умер от 
пневмонии в квартире дома, где прожива-
ла злоумышленница.

Стоит отметить, что это был шестой ре-
бенок обвиняемой. Она дважды лишена ро-
дительских прав в отношении двоих детей, 
трое других детей воспитываются отцом. Ра-
нее она отбывала наказание в местах лише-
ния свободы за совершение преступления

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

На II совместном Пленуме ЦК И ЦКРК 

С  заключительным словом перед 
участниками II (июньского) со-

вместного Пленума ЦК и ЦКРК КПРФ 
выступил Председатель ЦК КПРФ Г.А. 
Зюганов.

«На наших просторах, если складывать с Укра-
иной и Белоруссией, почти 40 процентов чер-
нозема планеты, половина хвойного строево-
го леса и гигантские запасы пресной воды. Это 
три золотых кладовых, которые могут обеспечить 
счастливое будущее нашей молодежи», — под-
черкнул лидер коммунистов.

При этом главной задачей, по его словам, яв-
ляется сохранение богатств страны, в которой 
осталось всего 140 млн. жителей, и население 
продолжает стремительно убывать. Что каса-
ется природных ресурсов, то «половину нефти 
и газа уже истопили», — констатировал Генна-
дий Андреевич.

«Сегодня необходимо активно идти во все мо-
лодежные аудитории и трудовые коллективы. Мы 
должны рассказать, что происходит, призвать но-
вое поколение защитить последнее, что ему при-
надлежит. Если они не очнутся в течение бли-

жайших пяти лет, то кроме лесоповала и обслу-
живания трубы нынешняя власть им уже ничего 
не предоставит», — сделал неутешительный про-
гноз лидер КПРФ.

Далее Г.А. Зюганов рассказал о том, как раз-
рушали агро— и лесопромышленные комплексы. 
«Сначала распустили колхозы. Потом ликвидиро-
вали народный контроль. Затем под диктовку ше-
сти цэрэушников распродали большую часть го-
сударственного имущества. После этого искоре-
нили отрасль, занимавшуюся обеспечением без-
опасности леса», — напомнил лидер КПРФ. По 
его словам, если бы удалось наладить глубокую 
переработку хотя бы незначительной части лес-
ных богатств России, вполне сравнимой с объе-
мом выгоревшего за последние годы, это могло 
бы давать до 100 млрд. долларов дохода в год 
без ущерба для окружающей среды.

«Мы должны объяснить молодежи необходи-
мость национализации остатков минерально-ре-

сурсной базы. Заводов и фабрик им уже не до-
станется — 70 тысяч производств растащили, а 
жить без энергетики невозможно», — подчер-
кнул Геннадий Андреевич.

Г.А. Зюганов подверг критике и перекосы 
в российской политике урбанизации. Как отме-
тил лидер КПРФ, деревни теперь, похоже, ликви-

дировали как класс, в то время как Москва пре-
вратилась в своеобразный Вавилон.

После этого руководитель Компартии подвел 
н е к о т о р ы е 
итоги разви-
тия России 
в последние 
годы.

«Наше соб-
ственное про-
изводство со-
ставляет не 
более 10 про-
центов от об-
щих объемов 
э кономики . 
Россия ста-
ла полностью 
сырьевой ко-
лонией. Если 
нефть упадет 
в цене ниже 
9 0  д о л л а -

ров — нас ждет коллапс. Таким образом, сбы-
лась вековая 
мечта миро-
вого капита-
ла: присосать-
ся к нашим 
природным 
ресурсам и за-
хватить наши 
рынки. Сегод-
ня на 90 про-
центов круп-
ная промыш-
ленность Рос-
сии контроли-
руется из-за 
рубежа», — 
подчеркнул 
Г.А. Зюганов.

«Закончилось и нефтегазовое благополучие. 
10 тучных лет, 
когда на нас 
лились золо-
тым дождем 
н е ф т е д о л -
лары, прош-
ли», — расска-
зал Геннадий 
Андреевич . 
По его сло-
вам, выходом 
из положения 
может стать 
национализа-
ция захвачен-
ных олигарха-
ми сырьевых 
производств 

и перенаправление доходов от них в социальный 
сектор, а также на развитие новых технологий.

«Нашу страну уже полностью накрыла новая 
волна кризиса. В целом мир выходит из него 
крайне тяжело. А у нас ситуация осложняется 
с каждым часом и днем. Особенно остро мы 
это почувствуем в третьем квартале нынешне-

го года. Бюджетный дефицит был запланирован 
в 2013-м в сумме 144 млрд. рублей, на следу-
ющий год по прикидкам он составит 800 млрд. 
Доходы сократятся в 2014-м году на 670 млрд., 
а по прогнозам правительства в 2015-м — на 
651 млрд. Одновременно резко продолжают ра-
сти цены, и с каждым днем слабеет наш рубль. 
Ситуация для многих будет критической», — кон-
статировал лидер КПРФ.

«Беспощадно нищают регионы. Их долг на 1 
января составил 1 трлн. 400 млрд. и увеличился 
на 500 млрд. за прошедшие месяцы», — отме-
тил Г.А. Зюганов.

Председатель ЦК КПРФ назвал три язвы, ко-
торые терзают Россию. «Это проблемы в сфе-
ре ЖКХ, где с первого июля цены подорожают 
примерно на 15 процентов. Это миграция, за-
хлестнувшая страну. И коррупция, которая по-
прежнему душит все основные сферы управле-
ния: не работает ни один закон», — пояснил Ген-
надий Андреевич.

По всем вышеперечисленным проблемам, 
отметил лидер КПРФ, партия уже подготовила 
свои предложения и готова начать претворять 

их в жизнь. «Роль нашей команды, роль Ком-
партии будет возрастать с каждым днем. Обще-
ству понадобятся люди, готовые принять на себя 
управление страной, и те, кто способен им помо-
гать», — сказал Г.А. Зюганов.

«Осенью мы идем на выборы. Москва и Мо-
сковская область имеют для нас первостепен-
ное значение. Мельников и Черемисов — силь-
ные кандидаты, и имеют большое преимущество. 
Они не врали, они умеют работать и у них боль-
шой личный авторитет», — подчеркнул Геннадий 
Андреевич.

«Без нового курса, без новой экономической 
политики, без регулирования тарифов на энерго-
носители, без рационального размещения произ-
водительных сил, без нормальной банковской си-
стемы, без поддержки аграрного сектора и эко-
логии, без обеспечения врачей, учителей и воен-
ных никакие проблемы решаться не могут и не 
будут. Необходимо донести это до широкого из-
бирателя», — призвал лидер КПРФ.

«Мы должны смотреть в будущее, опираясь на 
хорошую землю и дыша свежим воздухом», — 
такими словами завершил свое выступление Г.А. 
Зюганов.

Михаил Сурков. Фото Сергея Сергеева. 
Пресс-служба ЦК КПРФ. 

Г.А.Зюганов: Россия стала 
полностью сырьевой колонией
Окончание. Начало на стр. 1
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Даже найдут жителей, по просьбе которых 
возводятся объекты. Но мы с вами не пер-
вый год живём в капитализме, насмотрелись 
и уже понимаем, что здесь реализуются инте-
ресы не жителей города, а лишь нескольких 
человек, представителей современной буржу-
азии, которых почему-то стеснительно называ-
ют предпринимателями.

К 11 июня этого года в парке «Аскольд» 
были вырублены 97 деревьев: 82 тополя, три 
ильма, одна берёза, 11 ясеней. Ни одного ава-
рийного или перестойного дерева среди пав-
ших деревьев не оказалось. Порубочный та-
лон на ликвидацию деревьев выдал начальник 
управления жизнеобеспечения администрации 
города. Подавляющее количество деревьев 
в этом парке, находятся в хорошем и удовлет-
ворительном состоянии. Всем понятно, что де-
ревья здесь фактор второстепенный, а глав-
ный — это земля в центре города, на которой 
произрастают деревья. Эти земельные участки 
и намерена захватить местная буржуазия при 
помощи местной бюрократии.

Угроза нависла и над парком «Восток». 
В 2011 году неожиданно были уничтожены 
более ста деревьев твердолиственных пород 
и тополей, в том числе, более двадцати ильмов, 
посаженных первостроителями завода «Про-
гресс» ещё до войны. До сих пор не понятно, 
с какой целью прежний глава городского окру-
га приказал вырубить сквер твердолиственных 
пород деревьев, которые растут 150-200 лет. 
Вместо них посадили молодые деревья. Была 
надежда, что лет через двадцать сквер возро-
дится. Однако эта вероятность приближается 
к нулю. Печальная участь ожидает ильмы, то-
поля и другие деревья, посаженные предыду-
щими поколениям горожан. 

Парк «Восток» является старейшим, исто-
рически сложившимся и любимым всеми по-
колениями жителей местом отдыха Арсеньева. 
Он — украшение нашего города и естествен-
ная рекреационная зона, его лёгкие. Кто бы 
мог подумать, что эти лёгкие будут уничтожать 
первые лица города. Угроза парку «Восток» ис-
ходит конкретно от главы городского округа. 
Это он принял решение о строительстве здесь 
крытого ледового катка. Здание катка и при-
легающие к нему площади займут большую 
территорию парка. Поэтому будет уничтожено 
большое количество деревьев, в том числе, по-
саженных до войны. Могучие, тенистые ильмы, 
стоящие вдоль аллеи, связывают нас с прошлы-
ми поколениями арсеньевцев. Не понимать это 
могут только люди, не осознающие истинного 
значения такого понятия, как патриотизм и лю-
бовь к своей малой родине. С убийством дере-
вьев, посаженных нашими предками, прервёт-
ся связь времён и поколений, и мы станем Ива-
нами, не помнящими родства. 

В своих выступлениях глава Арсеньевского 
городского округа А.А.Дронин всегда уверенно 
заявляет, что по всем вопросам, затрагиваю-
щим интересы горожан, он будет советовать-
ся с ними и учитывать их мнение при принятии 
решений. Судя по его действиям, уничтожение 
двух парков в городском округе — это не тот 
случай, когда нужно советоваться с жителями 
города, а тем более учитывать их мнение. 

Мнение жителей города против строитель-
ства на территории парка «Восток» крытого ле-
дового катка выразили в своих выступлениях 
на публичных слушаниях 7 мая 2013 года пер-
вый секретарь комитета местного отделения 
КПРФ, депутат Думы Арсеньевского городско-
го округа В.В. Смолин и автор этих строк. Мы 
представили серьёзные аргументы против по-
стройки спортивного сооружения в парке «Вос-
ток» и предложили администрации города дру-
гой вариант размещения этого сооружения. На 
этих слушаниях за наше предложение было от-
дано голосов больше, чем за предложение ад-
министрации городского округа о строитель-
стве катка в парковой зоне «Восток». Однако 
данное голосование носит рекомендательный 
характер, что подтверждается принятием по-
становления администрации Арсеньевского го-
родского округа от 27 мая 2013 года № 428-
па «О предоставлении разрешений на условно 
разрешённые виды использования земельных 
участков и недвижимости… — универсальные 
спортивные и зрелищные залы или комплексы 
(с трибунами)». Проще говоря, строить каток 
в парке «Восток» будут несмотря на итоги голо-
сования на слушаниях. 

Создание эффектного гостевого маршрута, 

проходящего по центральным улицам города, 
оказалось важнее, чем сохранение историче-
ски значимых для горожан мест, к которым от-
носится парк «Восток». Поскольку все действия 
происходят преднамеренно скрытно от населе-
ния, никаких действий жителей города и город-
ской общественности в защиту парков не на-
блюдается. Они не имеют информации о пла-
нах администрации по строительству объектов 
в парках города. Очевидно, поэтому горожане 
пока молчат. Это молчание глава городского 
округа, вероятно, воспринимает, как согласие 
с его действиями и подтверждение доверия, 
оказанного ему избирателями города в 2012 
году. Этим доверием он и пользуется в полной 
мере, уверенный в своей непогрешимости. 

Жителям города не объявляют, где будут 
строиться церкви, крытый каток, гостиницы, 
торговые центры и другие объекты, что строи-
тельство объектов будет сопровождаться мас-
совым уничтожением парков и скверов. Лю-
дей ставят перед свершившимся фактом, ког-
да процесс становится необратимым. В данном 
случае речь идёт об уничтожении привычной 
для нас среды обитания, и о масштабном нару-
шении наших прав, в части предоставления до-
стоверной и полной информации о предполага-
емых действиях администрации, которые могут 
стать причиной ухудшения экологической об-
становки в городе и качества жизни горожан. 

Парки с растущими в них деревьями не при-
носят прибыли, поэтому руководство Арсеньев-
ского городского округа приговорило их к лик-
видации, а программа озеленения города на 
2013— 2015 годы, возможно, служит прикры-
тием массовой вырубки деревьев в парках го-
рода и на его территории.

Невольно сравниваешь два похожих собы-
тия: одно недавнее в далёком от нас Стамбу-
ле, где граждане встали на защиту парка про-
тив строительства в нём мечети, где тоже пред-
полагалась вырубка деревьев, и другое в род-
ном нам Арсеньеве, где уже вырублены дере-
вья под строительство церкви и нет никакой 
реакции со стороны жителей и общественных 
организаций. Каждый неравнодушный граж-
данин города должен понять, что без его ак-
тивного участия в защите наших парков и зе-
лёных насаждений, администрация городско-
го округа от своих замыслов по их уничтоже-
нию не откажется. Они здесь люди новые, поэ-
тому наши святыни для них таковыми не явля-
ются. Во всех случаях массового уничтожения 
деревьев реальным поводом был один — де-
ревья мешали конкретным людям организовы-
вать или расширять их личные предприятия. 

Получить в администрации городского окру-
га разрешение на удаление деревьев легко. 
Деревья нужно объявить аварийными и взять 
расходы по их сносу на себя. Решение о сно-
се деревьев принимается единолично началь-
ником управления жизнеобеспечения админи-
страции городского округа. При этом количе-
ство деревьев не имеет значения: чем боль-
ше, тем лучше, главное, чтобы расходы были 
ваши. Этим объясняется наличие большого ко-
личества сухостоя в городе и аварийных дере-
вьев. Поэтому город стремительно теряет свой 
зелёный наряд

В администрации городского округа отсут-
ствует комиссия, в обязанность которой вхо-
дит оценка технического состояния деревьев 
и зелёных насаждений и принятие коллегиаль-
ного решения об удалении деревьев. Кроме 
того, отсутствует учёт деревьев и зелёных на-
саждений, так как не проведена их техниче-
ская инвентаризация. Никто не знает, сколь-
ко на территории городского округа произрас-
тает деревьев. В соответствии с программой 
«Озеленение города в 2013-2015 годы» техни-
ческую инвентаризацию зелёных насаждений 
планируется выполнить в 2014 году. На реа-
лизацию данной программы требуется более 
16 млн. рублей. При этом в 2013-2014 годах 
предполагается удалить, как аварийные и пере-
стойные, 800 деревьев. Затраты на удаление 
аварийных и перестойных деревьев составят 
8614307 руб. Это 10767 рублей на удаление 
одного дерева. В апреле, через несколько дней 
после опубликования программы «Озеленение 

города на 2013-2015 годы», были ликвидиро-
ваны более сорока деревьев на перекрёстке 
ул. Стахановская и ул. 9 Мая, вдоль ограды ав-
тотранспортного предприятия.

При отсутствии инвентаризации зелёных на-
саждений и их технической оценки, 800 дере-
вьев объявлены аварийными и перестойными, 
и уже в 2013-2014 годах подлежат уничтоже-
нию. Очевидно, это решение принято произ-
вольно, и означает оно, что в 2013— 2014 го-
дах лесоповал в городе будет набирать оборо-
ты. В инвентаризационные ведомости, в 2014 
году, по всей видимости, будут внесены уцелев-
шие к тому времени деревья. 

Уверенность, с кото-
рой администрация рас-
правляется с деревьями, 
наводит на мысль о том, 
что она надеется найти 
поддержку у населения, 
или на его безразлич-
ное отношения, зная, что 
люди по-разному относят-
ся к тополям, которые со-
ставляют большинство де-
ревьев в парках и на тер-
ритории города. Тем не 
менее проблему тополей, 
на наш взгляд, нужно ре-
шать путём постепенно-
го замещения их другими 
породами деревьев. При-
чём, замещение должно 
происходить не по прин-
ципу сплошных вырубок, 
а по мере удаления ава-
рийных деревьев. Нуж-
но только, чтобы админи-
страция проявила добрую 
волю и направила свою 
деятельность на сохра-
нение существующих зе-
лёных насаждений и их 
развитие. 

В соответствии с про-
граммой озеленения горо-
да, до 2015 года планирует-
ся высадить 1850 кустарни-

ков и деревьев. Схемы озеленения ещё нет, но, 
зная наш город, можно предположить, что по-
сажены они будут в строчку, вдоль дорог, улиц, 
тротуаров, небольшими участками на пусто-
тах, обочинах, так как, от парков в городе поч-
ти ничего не останется. Качество жизни горо-
жан резко ухудшится. Мы считаем, что каждый 
неравнодушный арсеньевец должен выразить 
свое отношение к действиям администрации 
по застройке парковых зон города и уничтоже-
нию деревьев.  

Сегодня ещё не поздно жителям горо-
да, общественным организациям обратиться 
к застройщикам с требованием о доброволь-
ном отказе от строительства объектов в пар-
ках «Аскольд» и «Восток», а также к главе Ар-
сеньевского городского округа, как инициато-
ру постройки крытого ледового катка на тер-
ритории парка «Восток». Мы должны сохра-
нить парки «Восток» и «Аскольд» для настоящих 
и будущих поколений горожан, поэтому требу-
ем прекращения действий, связанных со стро-
ительством на их территориях ледового катка, 
церквей, торгового и гостиничного комплек-
сов и других объектов. Мы требуем на деле, 
а не на словах подтвердить готовность рабо-
тать в интересах большинства жителей, как 
было обещано в период избирательной кампа-
нии на должность главы Арсеньевского город-
ского округа. 

В.М.Емельянов, 
депутат Думы Арсеньевского городского 

округа, член бюро комитета Приморского 
краевого отделения КПРФ.

В Арсеньеве с благословения главы администрации 
вырубают парки, а народ безмолвствует...

Условно разрешённое 
варварство

Пока не поздно
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В Приамурье 
свирепствуют клещи

Число жителей Приамурья, покусанных 
клещами, уже составило 1,35 тысячи. Сре-
ди них – 390 детей. Пострадавшие получают 
прививки иммуноглобулина, сообщили  в Ро-
спотребнадзоре по Амурской области.

По данным еженедельного мониторинга в 
период с 1 апреля по 21 июня зарегистриро-
вано 1,35 тысячи обращений жителей обла-
сти, пострадавших от укусов клещей, из них 
детей - 390. За прошедшую неделю зареги-
стрировано 196 пострадавших от укусов кле-
щей, из них детей – 50 человек.

Укусы клещей зарегистрированы на всех 
административных территориях Амурской об-
ласти. Экстренной профилактикой противо-
клещевым иммуноглобулином охвачено 594 
человека.

В лаборатории центра гигиены и эпидеми-
ологии в Амурской области проводятся иссле-
дования клещей на возбудителей клещевых 
инфекций. За текущий период исследовано 
665 клещей, выявлено шесть клещей, поло-
жительных на вирус клещевого энцефалита.

Коренные жители Камчатки 
могут остаться без рыбы

Ряд представителей коренных народов 
Камчатки могут остаться без рыбы из-за из-
данного в конце прошлого года министер-
ством сельского хозяйства РФ приказа о по-
рядке подачи заявок на выделение биоре-
сурсов. «За бортом» осталась значительная 
часть простых граждан, ведущих традицион-
ное рыболовство. Об этом в рамках доклада 
о результатах работы правительства края в 
2012 году доложил губернатор Камчатского 
края Владимир Илюхин, сообщили в пресс-
службе правительства региона.

Глава региона рассказал о проблемах в 
рыбной отрасли. «К счастью, нам удалось 
оперативно решить вопрос прибрежного ры-
боловства. Наши суда смогли выйти в море и 
начать промысел. Еще одна, пока нерешен-
ная проблема касается добычи лосося наши-
ми коренными народами», - сказал Владимир 
Илюхин.

Он напомнил, что лосось – это основной 
объект промысла на Камчатке. С учетом 
того, что значительная часть КМНС, живу-
щих в крае, не состоят в общинах, а само-
стоятельно добывают себе рыбу, все они мо-
гут остаться без уловов. 

Забывчивой чукчанке помог-
ли вернуть миллион

Полицейские Чукотки помогли найти за-
бывчивой женщине сумму в 1,2 млн рублей, 
которую она забыла в сумке у подъезда свое-
го дома, сообщили в пресс-службе УМВД Рос-
сии по Чукотскому автономному округу.

Своевременный звонок с полицию позво-
лил отыскать пропажу. Правда, кое-кто из 
местных жителей успел воспользоваться мо-
ментом и присвоить найденное себе. Сумка, 
компьютер и билеты остались нетронутыми 
-  их подбросили в соседний подъезд, а день-
ги исчезли.

На поиск финансов ушло около четырех 
часов. Полицейские предупредили всех про-
давцов магазинов, чтобы те сообщали им о 
внезапно разбогатевших клиентах, затем 
стали проводить поквартирный обход.

В ходе отработки жилого сектора  к ним 
поступила информация о том, что некая жен-
щина произвела довольно серьезные тра-
ты, купив разом продукты, спиртное и дет-
скую одежду на четырнадцать тысяч рублей. 
Придя по указанному адресу, и, поговорив с 
предполагаемой участницей произошедше-
го, полицейские убедили ее в необходимости 
вернуть найденные деньги.

Пакет с купюрами оказался спрятанным в 
заброшенном строении на краю села. В нем, 
действительно, была сумма,  указанная зая-
вительницей, естественно, за вычетом того, 
что уже было потрачено.

Полицейские вернули деньги и ноутбук 
владелице. Та поблагодарила стражей пра-
вопорядка за помощь в розыске ценного 
имущества.

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

С завидной настойчивостью он дважды ста-
вил этот вопрос, мотивируя его отсутствием ка-
дров и убыточностью аптеки. Но что изменилось 
бы в случае продажи? В случае убытков частник 
просто закрыл бы её, и мы бы остались и без по-
мещения, и без аптеки. А так глава администра-
ции имеет возможность на законных основаниях 
помогать ей в решении финансовых проблем. Я 
вижу здесь другое: нежелание заниматься пред-
приятием, желание сбросить с себя проблемы, 
ведь нет аптеки — нет проблем. Проще сказать: 
не мои полномочия. Однако, согласно Уставу рай-
она, создание условий для развития и доступно-
сти лекарственного обеспечения 
граждан является обязанностью 
именно органов местного самоу-
правления. К чести депутатов сле-
дует отметить, что они были, как 
никогда, единодушны в решении 
этой проблемы и, за исключением 
двух членов партии «ЕР», отказали 
главе в разрешении на продажу.

Жители моего округа не по-
наслышке знают, насколько важ-
ным для них является состояние 
дорог и мостов. Вот почему на за-
седании Думы я высказывал за-
мечания по этому вопросу пред-
седателю ЗС Горчакову. К сожа-
лению, я не был поддержан свои-
ми коллегами (видимо, по их мне-
нию, здесь проблем нет). Спросил 
я и о судьбе колхоза «Моряк-Ры-
болов», о его банкротстве. Ответ 
был: они в крае разобрались со всеми предпри-
ятиями, остался один этот колхоз. Вообще стран-
но — колхоза давно нет, а квоты на вылов рыбы 
кто-то получает.

Большие неудобства испытывают жители 
округа от подачи электроэнергии ненадлежаще-
го качества. Между тем, согласно Уставу, орга-
низация электро— и газоснабжения поселений 
относится к полномочиям администрации райо-
на. Казалось бы, что она должна была на базе 
существующей ЛЭП создать муниципальные элек-
тросети. Но не тут-то было. На заседании Думы 
в апреле принято решение внести электросети 
и подстанции в программу приватизации и про-
дать их в июле. Как говорят: «Вам, ольгинцы, луч-
ше, чтобы нам было удобнее». Ни добавить, ни 
прибавить. Вообще, в администрации не утиха-
ет продажный зуд, в повестке — то Балюзек про-
дать в долгосрочную аренду, то Бары. Что ещё? 
А ведь это уже будет чья-то частная собствен-
ность, не наше с вами побережье.

Много жалоб поступало мне от жителей села 
Милоградово на низкую температуру в школе 
в зимние месяцы и на неудовлетворительное со-
стояние детского садика (протекающая крыша, 
грибок, разваливающийся фундамент, требует 
замены система отопления и водоснабжения). 
Я проинформировал депутатов об этих пробле-
мах, но решение пока не принято.

Жизненно важной проблемой для жителей 
района является отсутствие возможности заго-
товить дрова. Вроде бы и лимиты есть, и пра-
во на дрова, на выделение леса для ремонта 
и строительства дома. А реализовать свои пра-
ва люди не могут. На мой взгляд, произошло сле-
дующее: окологубернаторские структуры просто 
передали ликвидный и доступный лес в аренду 
предпринимателям, забыв о народе. Мои догад-
ки подтвердил и губернатор Миклушевский на 
встрече с активом Приморского края 26 марта. 
Он заявил: теперь будем договариваться с пред-
принимателями. Вопрос: как? Очевидно, губер-
натору виднее. А пока население ломает голову: 
где взять дрова.

Не выдержали модернизации и оптимиза-
ции дома культуры в сёлах Бровки и Листвен-
ное. А что в Маргаритово? Не клуб, а морозиль-
ник. Даже при огромной любви к культуре в не-
отапливаемом здании долго не продержишь-
ся. Между тем во Владивостоке строится театр 
оперы и балета, чьё годовое содержание равно 
бюджету Ольгинского района, а наши сельские 

клубы держатся только на энтузиазме директо-
ров клубов с копеечной зарплатой.

На апрельском заседании Думы рассматри-
вался вопрос о минимальном размере оплаты 
труда (МРОТ) работникам муниципальных учреж-
дений. Я надеялся, что Дума примет решение 
о применении районного и дальневосточного ко-
эффициентов к МРОТ. Но председатель пояснил, 
что вопрос вынесен только для обсуждения, а 
не для принятия решения. Ссылался на, якобы, 
социальную несправедливость. Мол, уборщица, 
владеющая шваброй, будет получать как бухгал-
тер. Было стыдно и неприятно выслушивать по-
добное, ведь любой труд у нас почётен и уважа-
ем. Каждому необходимо одеться, обуться, чем-

то кормить семьи. Но как это сделать при зар-
плате 5205 рублей, а за вычетом подоходного 
налога — 4528? Это почти в два раза ниже про-
житочного минимума (8482 руб.). А минималь-
ная потребительская корзина на человека толь-
ко по продуктам питания — чуть больше 3800 
руб. Как жить на такую зарплату? Ясно, что мы 
нищая страна и занимаем 23 место среди 27 
стран Европы по размеру МРОТ и 25 место по 
покупательной способности. Не будем спраши-
вать, кто нас до этого довёл — думаю, ответ 
очевиден. Но ведь можно хоть что-то сделать 
и на местном уровне? Не сделали. Решение не 
принято. Власть в районе «забронзовела» и не 
слышит людей. Сытый голодного не разумеет. 
Ведь на содержание двух первых лиц района 
в бюджете на текущий год предусмотрено бо-
лее двух миллионов рублей. И какое им дело до 
малообеспеченных граждан, обречённых на по-
луголодное, нищенское существование? В сло-
жившейся ситуации единственный выход — об-
ращаться в суд, ибо дальневосточный и район-
ный коэффициенты никто не отменял.

Не могу не затронуть и вопросы экономи-
ческого положения района. Я располагаю дан-
ными статистики по району только по 2011 год 
включительно. Так, объём отгруженных товаров 
собственного производства, выполненных работ 
и услуг собственными силами составлял в 2006 
году 577 миллиона рублей, в 2007-— 423,5 
миллиона, в 2010 — 47 миллионов. В прошлом 
году производство снижено ещё на 15 процен-
тов. Это при том, что в крае этот показатель 
вырос на 22 процента. Не лучше обстоят дела 
и в строительстве, где объём работ в 2011 году 
был выполнен на 44,8 миллиона рублей — это 
только 66 процентов к уровню 2010 года. Доля 
убыточных организаций в 2011 году составила 
75 процентов. Многие ведущие предприятия, 
определяющие занятость населения и благопо-
лучие района, попросту исчезли. Не случайно 
у нас высок уровень безработицы: на одно рабо-
чее место в 2011 году претендовали 18, 8 чело-
век — это вдвое выше уровня года предыдуще-
го. Среднемесячная зарплата в районе в 2011 
году увеличилась всего на 0,2 процента при кра-
евых показателях 10,7. Уверен, именно по этим 
причинам тогда же район покинули 436 жите-
лей — вдвое больше, чем в 2009 и 2010 го-
дах вместе взятых. Продолжается и естествен-
ная убыль населения (превышение смертности 
над рождаемостью), 2009 год — 12 человек, 

2010 — 41, 2011 — 45. А сбережение наро-
да — это главный показатель работы и админи-
страции, и Думы.

Но вернёмся к бюджету района. Вопрос об 
утверждении отчёта по его исполнению рассма-
тривался на заседании Думы в апреле . По уста-
ву, Дума принимает решение по отчёту только 
после получения результатов проверки, прове-
дённой ревизионной комиссией. В ней должен 
быть представлен анализ причин неисполнения 
бюджета по тем или иным статьям. Но именно 
такого заключения ревизионной комиссии де-
путатам представлено не было, и я предложил 
снять вопрос с рассмотрения в виду явного на-
рушения Устава. Однако председатель Думы по-
ставил вопрос на голосование, моё предложе-
ние поддержали только два депутата из деся-
ти, а отчёт по исполнению бюджета был рассмо-
трен и утверждён. Такой вот стиль работы. Сами 
Устав утверждали, сами и игнорируют его…

А вскоре я всё же ознакомился с результата-
ми проверки бюджета ревкомиссией и обнару-
жил там много интересного: не выполнен план 
собственных доходов местного бюджета более, 
чем на 10 миллионов рублей, задолженность 

за аренду земли составила почти 
1,9 миллиона. Расходная же часть 
бюджета исполнена на 87,8 про-
цента, причём по культуре — на 
78, ЖКХ — 73, экономика — 52. 
А общая кредиторская задолжен-
ность за минувший год выросла 
на 10 миллионов рублей и соста-
вила 28,3 миллиона. 

Особую тревогу вызывает за-
долженность по платежам в бюд-
жет: начисления по оплате тру-
да — 12,2 миллиона, налоги 
и прочие платежи — 4,4 миллио-
на, коммунальные платежи — око-
ло 7 миллионов. А ведь именно ад-
министрация района возглавляет 
межведомственную комиссию по 
налогам и сборам, и должна по-
нуждать руководителей своевре-
менно платить налоги. Не понуж-

дает, однако. И ситуацию с бюджетом можно 
охарактеризовать одной фразой: «А король-то го-
лый!». Чтобы хоть как-то скрыть бюджетные про-
рехи, администрация вынуждена брать креди-
ты в банке, используя в качестве залога здание 
администрации. Как говорится — доработались.

Очень важным и ответственным для Думы яв-
ляется оценка работы главы администрации по 
его отчёту перед депутатами. Все эти годы депу-
таты оценивали её положительно. Доводы «же-
лезные»: мол, на работу ходит, а есть такие, что 
там и вообще не появляются. Не судим. Значит, 
оценка удовлетворительная. У меня же другое 
мнение, и я его неоднократно высказывал. Рай-
он из года в год теряет свои позиции, погружа-
ясь в пучину небытия. Со мной согласны и мои 
избиратели, и участники последнего митинга, 
где было внесено предложение по организации 
сбора подписей по досрочному прекращению 
обязанностей главой района и председателем 
Думы. А также высказано требование провести 
встречи и отчёты всех депутатов и глав админи-
страций с избирателями. Но, как о стенку горох.

Какие же можно сделать выводы из ситуа-
ции, сложившейся в нашем районе? По Кон-
ституции, единственным источником и носите-
лем власти в России является её народ. А на 
деле, я думаю, народ является только источни-
ком материального благосостояния отдельных 
чиновников, и всё это будет продолжаться до 
тех пор, пока у власти находится партия «Еди-
ная Россия» (которую скоро, похоже, переиме-
нуют в «Народный фронт» или она в него «есте-
ственным» образом вольётся). Эта партия себя 
полностью дискредитировала — и в масштабах 
страны, и на местах. 

В нашей районной Думе лишь один комму-
нист, остальные — члены партии «Единая Рос-
сия» или им сочувствующие. Многие не афи-
шируют своё членство. Наш район они сво-
им бездействием, своей беззубостью подвели 
к банкротству. 

В сентябре нам предстоит избрать новый 
состав депутатов нашей районной Думы. Она 
необходима, чтобы думать и принимать реше-
ния в интересах всех жителей, а не чиновников. 
Поэтому я призываю всех очень серьёзно поду-
мать, кому вы вручите судьбу района на пред-
стоящие пять лет, чтобы не было потом горько 
и обидно за утраченные годы.

А.А.Бородулин, 
депутат-коммунист Думы Ольгинского района.

Продажный зуд
А.А. Бородулин: Власть в Ольгинском районе 
«забронзовела» и не слышит людей

Депутатская вертикаль 

Окончание. Начало на стр. 1
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Анализ статистических данных ин-
формационного центра УМВД Рос-

сии по Приморью показывает, что 
криминальная ситуация в регионе по-
прежнему остается напряженной. Не-
смотря на некоторое сокращение от-
дельных видов преступлений, уровень 
регистрируемой преступности в крае 
стабильно превышает среднероссий-
ский показатель. Эксперты полагают, 
что и в будущем нынешний расклад 
коренным образом вряд ли изменится.

Дурную славу Приморье заработало еще 
в конце прошлого столетия. Край— традицион-
ный лидер не только по количеству преступле-
ний, но и «качеству» фигурантов уголовных дел. 
Уголовными делами закончили политическую 
карьеру два экс-мэра Владивостока — Юрий 
Копылов и Владимир Николаев. Под следстви-
ем второй год находится экс-спикер краевого 
парламента Евгений Овечкин и глава терри-
ториального управления Росимущества Юрий 
Беленец. Ряд бывших местных депутатов, ви-
це-губернаторов и чиновников рангом пониже 
осуждены, находятся под стражей или в бегах. 
Огромный урон экономике края наносит орга-
низованная преступность. По оценке экспер-
тов ежегодно контрабанда необработанных ле-
соматериалов и морских биоресурсов состав-
ляет 7 и 60 млрд рублей соответственно. Имя 
экс-губернатора Приморья Сергея Дарькина 
долгие годы связывали с преступной группи-
ровкой убитого в 90-х годах прошлого века 
криминального авторитета «Баула». А главная 
задача, поставленная президентом губерна-
тору-варягу Владимиру Миклушевскому (согла-
сован в марте с.г.), стала декриминализация 
региона.

Иследование, проведенное приморским фи-
лиалом ВНИИ МВД РФ даже на основании офи-
циальной статистики, констатирует: ситуация 
практически не меняется. В 2012 году число 
заявлений о противоправных действиях в При-
морье возросло на 11%, приблизившись к по-
казателю 2008 года. Одновременно с этим 
произошел 5-процентный скачок регистриру-
емой преступности, в то время как по России 
этот показатель сократился на 4,3%, а по Даль-
невосточному федеральному округу — на 1%.

В последние годы коэффициент преступно-
сти в крае стабильно превышает 2,5 тыс. пре-

ступлений на 100 тыс. населения. По этому по-
казателю в 2012 году край занял 3-е (2011 
г. — 8-е) место среди 83 субъектов РФ. По ко-
личеству убийств и покушений Приморье на 
16-м месте, а по уровню таких преступлений — 
20-е место в общероссийском антирейтинге.

— Если оценивать общую структуру пре-
ступности, то практически по всем показате-
лям, кроме общеуголовных — кражам, грабе-
жам, автоугонам и т.д., — наблюдается сниже-
ние, — замечает глава Центра изучения новых 
вызовов и угроз нацбезопасности Александр 
Сухаренко. — Хотя все понимают, что это ил-
люзия. К примеру, за последние три года со-
кратилось более чем в четыре раза выявляе-
мость экономических преступлений. Сомнева-
юсь, что в самых криминализованных отраслях 
экономики края — лесной и рыбной — совер-
шается так мало преступлений, как преподно-
сится полицией. Полагаю, что на самом деле, 
их нисколько не уменьшилось. Они либо просто 
не выявляются, либо укрываются от регистра-
ции коррумпированными правоохранителями.

Индикатором общественного спокойствия 
населения является динамика преступности 
в общественных местах. На улицах городов 
края участились разбойные нападения, кра-
жи, — в прошлом году эти показатели вырос-
ли на 19% и 25% соответственно. При этом 
лишь 30% из них раскрываются.

Плохая раскрываемость преступлений — 
главный бич приморской полиции, по уровню 
нераскрытых преступлений Приморью принад-
лежит печальное первенство в стране. По мне-
нию главы МВД России Владимира Колокольце-
ва, проверявшего работу краевого ведомства 
в феврале этого года, причина может скры-
ваться в неэффективной работе следственных 
подразделений краевого УВД, районных руко-
водителей и органов дознания.

Эксперты связывают плохую работу мест-
ного УВД и с низким уровнем доверия насе-
ления полиции. Индекс доверия не меняется 
в лучшую сторону несколько лет. Люди не толь-
ко не доверяют полицейским, но и боятся их 
ничуть не меньше, чем нелегалов, бомжей 
и автоугонщиков. При этом сами равнодушно 
воспринимают беду окружающих.

Проанализировав статистические данные, 
приморские эксперты сделали прогноз раз-
вития криминальной ситуации. «Мы состави-

ли прогноз преступности на ближайшие пять 
лет, исходя из общематематических методов, 
потому что иные подходы себя не оправда-
ли, — поясняет глава Центра изучения новых 
вызовов и угроз нацбезопасности. — Кривая 
преступности должна ползти вниз, однако при 
нормальном ведении документооборота в по-
лиции, оперативном реагировании прокурату-
ры, она может изменить свой вектор. Как по-
казывает статистика, уровень преступности 
в крае в сравнении с другими регионами оста-
ется одном их самых высоких. Однако если су-
дить по абсолютным числовым показателям 
и не брать в расчет 2012 год, то регистрация 
преступлений в последние несколько лет неу-
клонно снижалось. Это может свидетельство-
вать, как о повышении латентности, которая 
может быть и искусственной, когда правоох-
ранительные органы сами укрываю преступле-
ния от учета, и естественной, когда граждане 
не обращаются за помощь, памятуя о низкой 
эффективности работы полиции.

Зампредседателя Приморского отделения 
Ассоциации юристов России, заместитель 
прокурора края в отставке Юрий Мельников 
далек от мысли огульно обвинять сотрудни-
ков в безалаберности и недобросовестности, 
большинство из которых, по его мнению, чест-
но выполняют свой долг, но не все зависит 
от них. «Понятно, что происходят системные 
сбои в профилактике правонарушений, накла-
дываются проблемы в образовании, воспита-
нии населения, хромает социальная реабили-
тация и так далее, — рассуждает эксперт. — 
Но хотелось бы детально разобраться в при-
чинах неблагополучного положения с пресе-
чением преступлений в крае. Остается наде-
яться, что новые руководители правоохрани-
тельного блока Приморья предпримут необхо-
димые меры для исправления создавшегося 
положения».

В то, что изменение ситуации во многом 
зависит от серьезности намерений и задач, 
поставленных новому главе краевого УВД Ни-
колаю Афанасьеву, назначенному в феврале 
этого года, верит и Александр Сухаренко.

«СП»: — Какие задачи были оставлены но-
вому главному полицейскому Приморья?

— Если исходить из слов главы ведомства 
Колокольцева, сказанных при назначении 
Афанасьева, то деятельности прошлого гла-

вы краевого УВД (Андрея Николаева — «СП») 
велась из рук вон плохо, а количество реги-
стрируемых и фактическая совершаемых пре-
ступлений не соотносились. Нынешний началь-
ник должен сделать выводы из этого упрека — 
ориентировать подчиненных на улучшение ка-
чества охраны правопорядка в общественных 
местах, повышение уровня раскрываемости 
и социально-материального обеспечения под-
чиненных, которые постоянно вопрошают, как 
они будут работать хорошо, если недостаточ-
но хорошо обеспечены.

В целом, приход нового главы УВД, непло-
хо зарекомендовавшего себя на прежнем ме-
сте, это — позитивный шаг. Он имеет деловую 
хватку, рационально подходит к отбору кадров, 
не занялся повальной чисткой рядов.

— Вы, как член Общественного совета при 
краевом УВД видите позитивные изменения, 
ведь «контрольные» сто дней миновали?

— Проходит период адаптации, но я пока 
не вижу существенных положительных подви-
жек. Судите сами: за первое полугодие реги-
страция преступлений выросла, а их раскры-
ваемость осталось на прежнем низком уров-
не — немногим более 40 процентов.

Между тем ведомственная пресс-служба 
работает «на гора», регулярно выдавая сооб-
щения о громких задержаниях, всячески де-
монстрируя усердие нового руководства. С од-
ной стороны, это хорошо — ибо показыва-
ет ежедневную работу полицейских, с дру-
гой — это может быть не более чем инфор-
мационной ширмой. Удивляет и то, что мы по-
прежнему, не получаем достоверной инфор-
мации как о состоянии преступлений в целом, 
так и о коррупционной и организованной пре-
ступности. Если ее и дают, то дозировано, ви-
димо опасаясь неверной интерпретации.

Собеседник «СП» отмечает, что стрелки об-
винений все время переводятся на другие 
ведомства, которые, по мнению УВД, ответ-
ственны за тот или иной участок работы, де-
скать, с них и спрос. «Предполагаю, что ради-
кальных преобразований в деятельность кра-
евого УВД не произойдет. Улучшений следу-
ет ожидать лишь по отдельным направлени-
ям, контролируемым сверху», — резюмирует 
эксперт.

Татьяна Николаева,
Владивосток, «СП»

«Коронованное» Приморье
Регион не может избавиться от имиджа криминальной столицы Дальнего Востока

8 сентября - выборы

Когда же, наконец, будет наведён по-
рядок во Владивостоке? Неухожен-

ность везде и всюду на улицах города: 
газоны пострижены только возле зда-
ния администрации Приморья и возле 
некоторых других значимых мест; кон-
ский щавель ростом с человека, лопу-
хи с листьями размером с зонт; осо-
ка, лебеда, кое-где конопля благополуч-
но произрастает — всё это мы видим 
ежедневно на притротуарных улицах 
как на внутридомовых территориях, 
так и в центре, на Океанском проспек-
те, в частности (см.фото 2). 

Подпорные стенки привели в более-менее 
нормальное состояние только вдоль гостевой 
трассы, в остальных местах — разруха и запу-
стение (см.фото 1). Подъезды солидного чис-
ла зданий Владивостока, как после бомбёж-
ки (см.фото 3)... Кто и когда, наконец, обра-
тит внимание на всё это? Куда смотрит мэр со 
всем своим пухлым штатом?

Без руля и ветрил Владивосток хиреет, ста-
новится всё более заштатным городком. Чис-
ленность населения сокращается, количество 
рабочих мест с достойной зарплатой - едини-
цы, новые фабрики и заводы не открывают-
ся, а здания бывших производственных пред-
приятий превращаются в очередные торговые 
залы. При этом чиновники утверждают, что 
вот-вот и Владивосток станет не только сто-
лицей Дальнего Востока, но и чуть ли не всей 

Юго-Восточной Азии. 
Власть пользуется любым, даже самым не-

значительным поводом, дабы показать себя 
в выгодном свете. На днях, например, откры-
тие  новового стадиона в городе было обстав-
лено  не иначе, как «подарок от мэра» Всё это 
было бы смешно, когда бы не было, увы, так 
гнусно... 

Поэтому 8 сентября, когда пройдут выборы 
в столице Приморья и в других муниципальных 

образованиях края, избирате-
лям надо крепко подумать пе-
ред тем, как проголосовать 
за того или иного кандида-
та на пост главы администра-
ции или кандидатов в депута-
ты представительных органов. 

Юрий Егоров. 
Фото автора.

Владивосток без хозяина — доколе?

1
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3



6 № 25 (625)

В Греции обновляют 
правительство

В обновленном составе совета мини-
стров Греции лидер партии Всегреческое 
социалистическое движение Эвангелос Ве-
низелос получил пост заместителя председа-
теля правительства и главы МИД. Об этом 
сообщил сегодня местный телеканал «Скай». 
По его данным, Димитрис Аврамопулос, воз-
главлявший до сих пор внешнеполитическое 
ведомство страны, становится министром 
национальной обороны. Яннис Стурнарис 
сохранил за собой пост главы минфина.

Новый состав правительства вскоре объ-
явит официальный представитель кабинета 
Симос Кедикоглу.

Третий партнер по правящей коалиции 
- партия Демократические левые , имею-
щая 14 мест в парламенте, вышла 21 июня 
из состава правительства. У правящей ко-
алиции, которая состоит из представите-
лей двух партий - правоцентристской пар-
тии Новая демократия и левоцентристской 
ПАСОК, теперь остается большинство лишь 
в три голоса /153 места вместо 167 ранее 
в 300-местном однопалатном высшем зако-
нодательном органе/.

Убийцы альпинистов
арестованы
Семь человек, которые могут быть при-

частны к убийству украинских альпинистов, 
арестованы в Пакистане. Погибших харь-
ковчан уже доставили в горный лагерь Ис-
ламабада. Дальше их доставят в Украину.

Все задержания произошли в округе Ди-
амери, где и произошла трагедия. А тем 
временем специалисты Пакистанского ин-
ститута медицинских наук в Исламабаде 
установили личности десяти иностранных 
туристов, которые погибли в результате на-
падения террористов.

В смертельной экспедиции принима-
ли участие пятеро харьковчан, киевлянин, 
двое граждан Грузии и Словакии. Украин-
ские альпинисты находились в горах под ру-
ководством харьковчанина Игоря Свергуна 
в рамках Международной экспедиции харь-
ковского альпклуба «Нанга-Парбат–2013».

Сергей Бершов — один из двух украин-
ских альпинистов, кто покорял Нанга-Пар-
бат. Был убежден, что третьим станет дав-
ний друг, 47-летний Игорь Свергун, бывший 
руководитель международной экспедиции. 
Штурм планировали на начало июля. Зато 
Бершову пришлось сообщить родным Иго-
ря трагическую весть.

«Очень трудно в это поверить. Я с ним 
в паре с 1990-го. Напарник, партнер, друг. 
Он последнее сообщение прислал 20 июня 
о том, что группа Заколотного работает во 
втором лагере. Из-за непогоды они не спу-
стились. Задержались — и слава Богу, что 
задержались, могли также оказаться в том 
лагере», — говорит заслуженный мастер 
спорта Сергей Бершов.

Ответственность за теракт уже взяли на 
себя местные исламисты из группировки 
«Джундуллах». 

«Друг Сильвио» получил семь 
лет тюрьмы

Миланский суд вынес решение по скан-
дальному «Делу Руби» — она же Карима аль-
Маруг -танцовщица-марокканка, участница 
небезызвестных вечеринок на вилле быв-
шего премьер-министра Италии Сильвио 
Берлускони.

Кроме того, экс-премьера обвинили 
в злоупотреблении служебным положени-
ем. В частности, в 2010 году, когда Руби 
задержали за кражу, он лично звонил в по-
лицию, добиваясь ее освобождения. Бер-
лускони уверял, что тогда его, якобы, вве-
ли в заблуждение, девушка представилась 
родственницей египетского президента, 
и он пытался уладить международный скан-
дал. А факт интимной связи до сих пор от-
рицают и экс-премьер, и Руби. Тем не ме-
нее, суд счел доказательства достаточными.

Правда, в тюрьму Берлускони не отпра-
вится: он обжалует приговор и останется на 
свободе, как минимум, до решения касса-
ционного суда. 

По материалам информагентств.

Пульс планеты Произвол

Открытое письмо губернатору 
Приморского края В.В. 
Миклушевскому от жителей 
Артемовского городского округа 

копия: Президенту РФ В.В. 
Путину, полномочному 
представителю Президента по 
ДВФО В.И. Ишаеву, министру 
культуры РФ В.Р. Мединскому, 
министру образования 
и науки РФ Д.В. Ливанову

Уважаемый Владимир Владимирович!
С недоумением и глубокой тревогой восприня-

ли мы планы администрации Артемовского город-
ского округа по оптимизации расходов местного 
бюджета, в результате которой более сотни ра-
ботников учреждений культуры приморского го-
рода попали под сокращение, а две библиотеки 
и поселковый клуб — под закрытие.

Чиновники уверяют, что сделано это из самых 
лучших побуждений. Якобы, за счет уволенных 
повысится заработная плата остальным и, тем 
самым, в срок и в полном объеме будет испол-
нен указ президента РФ от 07.05.2012 г. № 597 
«О мероприятиях по реализации государственной 
социальной политики». Не знаем, что позволило 
городским властям трактовать президентский 
указ на свой лад, но мы так и не нашли в нем 
ни малейшего намека ни на массовые сокраще-
ния, ни на ликвидацию социально значимых уч-
реждений. Да, глава государства однозначно за-
явил о поэтапном увеличении зарплаты работни-
ков бюджетной сферы и повышении качества 
предоставляемых услуг, но не более того.

В рамках реализации указа президента 3 де-
кабря 2012 года было издано распоряжение ад-
министрации Приморского края № 349 «О ме-
рах по повышению заработной платы работни-
кам учреждений, расположенных на территории 
Приморского края». И в данном документе также 
не содержится требований или рекомендаций об 
увольнении «лишних» библиотекарей и сотрудни-
ков домов культуры. Но есть четкое указание му-
ниципальным образованиям — изыскать финан-
совые возможности для поэтапного приведения 
уровня оплаты труда бюджетников до размера 
средней зарплаты по региону.

Более того, 24 мая нынешнего года на со-
вещании с главами городов и районов края вы, 
уважаемый Владимир Владимирович, в очеред-
ной раз дали понять, что не потерпите самоуправ-
ства местных властей. Вы сказали: «Я категори-
чески против сокращения учреждений культуры, 
особенно в маленьких селах. Мы все знаем, чем 
это заканчивается». Вами также было отмече-
но, что сегодня идет речь исключительно о каче-
ственном преобразовании отрасли, повышении 
ее престижа, но никак не о её уничтожении: «Там, 
где необходимо оптимизировать работу, делайте 
и не бойтесь этого».

Казалось бы, всё предельно ясно и понятно. 
Но то, что сегодня происходит в Артеме, выхо-
дит за рамки всякой логики и здравого смысла. 
Создается впечатление, что администрация окру-
га по обычаю услышала из вашего выступления 
только то, что ей выгодно было услышать. Воору-
жившись призывом «не бойтесь», чиновники от 
городской культуры в спешном порядке разрабо-
тали целую программу по жесткой экономии бюд-
жетных средств. Первый удар пришелся на две 
библиотеки (ул. Фрунзе, 14; ул. Ворошилова, 4) 
и Дом культуры «Диана» (микрорайон птицефа-
брики «Уссурийская»), которые мэрия решила за-
крыть, а освободившиеся помещения продать 
с молотка. На наш взгляд, в высшей степени ли-
цемерно сегодня заявлять об отсутствии средств 
на содержание муниципальных объектов недви-
жимости, если учесть, что совсем недавно адми-
нистрация с восторгом принимала на баланс горо-
да бывший Дом офицеров флота на улице Ватути-
на. Двухэтажное здание, в котором уже к 1 сен-
тября планируется открыть филиал Детской шко-
лы искусств № 2, также находится в аварийном 
состоянии, и на его восстановление потребует-
ся не менее трех миллионов рублей. Интересно, 
где власть собирается найти эти деньги? Уж не 
за счет ли экономии от ликвидации вышеназван-
ных учреждений?

Еще над одной библиотекой № 7 в поселке Ар-
темовском сгустились тучи: под предлогом ава-
рийного состояния здания (протекает кровля, тре-
буется косметический ремонт) власть не приду-
мала ничего лучшего, как перевести ее в Дом 
культуры им. Артема. Здесь на тридцати квадрат-
ных метрах планируется разместить и книжный 
фонд, и читальный зал. Очевидно, что половина 
из двадцати тысяч книг окажется на улице — чи-
новникам не до сантиментов, когда местный бюд-
жет трещит по швам, а город практически пара-
лизован от массы других проблем. Неоднократ-
ные обращения библиотекарей к начальнику от-
дела культуры О.Л. Братусь с просьбой отремонти-
ровать крышу — как вопль в бескрайней пустыне.

Ради «переселения» библиотеки власти не по-
жалели работавшую долгие годы в поселковом 
клубе детскую изостудию «Радужка» — ей пред-
ложили убраться в соседнюю школу. Там действи-
тельно, пустует просторное, светлое помещение, 
вполне подходящее для организации библиотеки 
без ущерба многотысячному книжному фонду. Но 
у городской власти свои соображения, свои по-
нятия о целесообразности и приоритетах. Легче 
сломать структуру лучшего в Артеме Дома куль-
туры, чем прислушаться к мнению его рядовых 
работников, совместно обсудить варианты выхо-
да из сложившейся ситуации. Проще, обороня-
ясь от «назойливых» просителей, постоянно ссы-
латься на отсутствие денег в казне, чем научить-
ся их добывать и разумно тратить.

Сегодня большинство учреждений культуры, 
финансируемых по принципу «не до жиру — быть 
бы живу», нуждаются в проведении капитальных 
и косметических ремонтов. Повсеместно текут 
кровли, есть проблемы с инженерными коммуни-
кациями. Денег не хватает на многие неотлож-
ные нужды библиотек и клубов, но, вот, странное 
дело: по отчетам городских чиновников на культу-
ру тратятся миллионы бюджетных рублей, и с каж-
дым годом эти цифры растут.

Но всегда ли эти деньги доходят до тех, кто 
в них действительно нуждается? Только в 2012 
году через МКУК «Методический центр», в веде-
нии которого находятся все Дома культуры, на ре-
ализацию программы патриотического воспита-
ния жителей округа было направлено более 5,5 
миллиона рублей. На издание календаря и глян-
цевого молодежного журнала был израсходо-
ван миллион рублей, еще 300 тысяч ушло на вы-
пуск литературного альманаха. Свыше 4 миллио-
нов рублей стоили казне расходы на проведение 
праздников и изготовление сюжетов на местном 
телевидении.

Надо ли говорить о том, что данных средств 
вполне хватило бы на латание многих дыр в са-
мих учреждениях культуры, и сегодня так остро 
не стоял бы вопрос о закрытии ДК «Диана» и пе-
реносе библиотеки № 7 в связи с аварийным со-
стоянием их помещений. Но собственный пиар 
и заигрывание с населением чиновникам, види-
мо, оказались важнее. Вот и в нынешнем году че-
рез сферу культуры на подготовку к предстояще-
му юбилею города отпускается более 6 миллионов 

рублей. Подавляющая часть этих денег уйдет на 
издание очередной книги (2,5 млн.), выпуск суве-
нирной продукции и праздничные мероприятия.

В последнее время городская власть любит 
произносить высокие фразы о патриотизме, тра-
тя на эфемерные проекты сомнительного каче-
ства деньги налогоплательщиков. Но при этом 
напрочь оказалось забыто главное достояние 
города — его люди, которые даже за мизерную 
зарплату готовы творить разумное, доброе, веч-
ное. Людей, неугодных чиновникам, выбрасыва-
ют на улицу, как списанный хлам, плодя безрабо-
тицу и нагнетая социальную напряженность. Вот 
и выходит, что демократия в нашей стране чре-
вата только одним — диктатурой мелких чиновни-
ков, заботящихся лишь о собственном благополу-
чии и во главу угля ставящих меркантильные инте-
ресы. Иначе как понять, что на последнем засе-
дании Совета по культуре, возглавляемом заме-
стителем главы администрации округа И.Ю. Илю-
хиной, принимается решение присвоить звание 
«лучшего учреждения культуры» детскому парку. 
Парку, который функционирует несколько меся-
цев в году и оказывает услуги исключительно за 
плату. Парку, которым руководит супруга началь-
ника городского отдела культуры…

Нам не трудно представить, во что выльет-
ся недальновидная оптимизация по-артемовски, 
когда закроются последние библиотеки, зачах-
нут храмы культуры. Сотни горожан будут лише-
ны возможности общаться вживую, а не посред-
ством Интернета, знакомиться с новинками со-
временной русской и зарубежной литературы, по-
сещать клубы и кружки по интересам, читать пе-
риодические издания, которые для многих, осо-
бенно пенсионеров, стали недоступными из-за 
дороговизны подписки. Мы хотим, чтобы наши 
дети развивались и жили в полноценном и циви-
лизованном обществе, радовали нас своими та-
лантами, которые им помогают раскрывать за-
тюканные властью работники учреждений куль-
туры. И мы не хотим, чтобы наши дети скатыва-
лись в пропасть всеохватывающего невежества 
и цинизма.

Уважаемый Владимир Владимирович! Убеди-
тельно просим вас вмешаться в критическую си-
туацию в Артеме, остановить произвол городских 
властей, сделать всё возможное для сохранения 
учреждений культуры и кадрового потенциала!

С уважением,

Владимир Олейников, заслуженный работник 

культуры РФ, член Союза художников России;

Владимир Потапов, председатель регионального 

общественного движения «Ветераны 

и пенсионеры Приморья»;

Юрий Касецкий, депутат Думы Артемовского 

городского округа;

Людмила Смирнова, председатель Совета 

ветеранов Ремонтно-монтажного управления 

(бывшие ЦЭММ);

Юрий Шахматов, член контрольно-ревизионной 

комиссии ПКО КПРФ.
Всего 216 подписей (сбор подписей 

продолжается).

«Оптимизация по-артёмовски»:
культуру приказано уничтожить?
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Русский народ тем и славен, что верой 
жил и живет. Истинно верующих лю-

дей, к сожалению все меньше и меньше. 
Да и откуда им взяться? Кругом вранье, 
воровство, лицемерие, убедительные обе-
щания и интриги. Не верят уже никому 
люди. Как можно верить? Голосуют за од-
них, а выигрывают почему-то совсем дру-
гие. Каким таким чудным образом эти «на-
родные избранники» из «Единой России» 
приходят к власти? А это не для кого уже 
это не секрет. У кого избирательная ко-
миссия «в руках», у кого административ-
ный ресурс в тех же «ручках», тот и реша-
ет, кто будет «руководить» в том или ином 
месте. И неважно этим рукам, умен ли 
их ставленник, компетентен ли в той или 
иной области, умеет ли вести себя с граж-
данами. Все равно, лишь бы их кукла-ма-
рионетка делала все, что им нужно. Или 
ставят кукол таких же «умных» под стать 
себе?

К примеру, Шевляков О.Д. каким-то чудесным 
образом выиграл выборы главы Веденкинского 
сельского поселения в родном мне Дальнеречен-
ском районе. Знать его никто не знал, но, как гово-
рится, «начальник» есть «начальник». Подумали жи-
тели деревень, может толк какой-нибудь будет. Ду-
мали-думали, да прогадали.

Если в Советском Союзе практически все гла-
вы районов и сел имели образование, связанное 
с сельским хозяйством, либо были родом из дерев-
ни и знали всю поднаготную села, то сейчас все на-
оборот. Откуда допустим, знать Шевлякову, что, в 
первую очередь, необходимо сельчанам? Он на по-
лях был хоть раз? Навозик нюхал?

Ничего не изменилось с его приходом, а если и 
изменилось, то только, скорее всего, в худшую сто-
рону. На собраниях люди говорят и просят одно, а 
он делает, либо не делает, совсем другое, открыто 
пренебрегая мнением сельчан. Есть выражение: 
«Слушать, да не услышать, смотреть, да не видеть». 
Только вот, как заставить господина Шевлякова ви-
деть и слышать непонятно. Либо он «служит» народу 
по принципу: «солдат спит - служба идет».

Еще недавно, 12 марта, состоялась встреча жи-
телей Веденкенского поселения с главами Дальне-

реченского района Кузнецовым А.И. и Дерновым 
В.С., где присутствовал и Шевляков О.Д. Прошло 
три месяца. Какие вопросы граждан были решены? 
Хоть один? Создается впечатление, что встреча 
была организована ради галочки «Единой Россией».

И вот недавно, как выяснилось, Олег Дмитрие-
вич Шевляков дал команду своим специалистам, на-
ходящимся у него в штате, собирать добровольно-
принудительно с жителей сельского поселения дань 
на постройку церкви в селе Веденка. Вроде, благая 
цель. А кто спросил жителей, что им, в первую оче-
редь, необходимо? Жителей села Соловьевка, на-
пример, очень беспокоит, в первую очередь, состо-
яние моста через озеро Неделькино. Утонул здесь 
уже один человек, а перил как не было, так и нет. 
Когда фотографировал данный мост, мимо проез-
жал местный сельский житель А.Н. на машине. Так 
вот, он рассказал, что к нему также приходили за 
деньгами на постройку церкви. Он отказался пла-
тить, так как, по его словам, лучше бы дорогу к дет-
скому саду отремонтировали да детскую площадку 
нормальную поставили в этом же саду. Также он по-

ведал, что жители свозят мусор и сбрасывают его, 
не доезжая свалки, так как состояние дороги не по-
зволяет доехать до самой свалки. Поэтому там сей-
час кучи мусора, до которых, наверно, господину 
Шевлякову дела нет никакого.

Так же в селе срезали дамбу примерно на 30-40 
сантиметров. Из этого следует, что если вдруг прои-
зойдет более-менее серьезное наводнение, то Со-
ловьевку затопит по крыши. Что по этому поводу 
сельчанам, которые, вроде, его выбрали, скажет 
Шевляков? Также стоит отметить сельскую школу, 
где на крыше слуховые окна не застеклены, соот-
ветственно, туда попадает снег и дождь, из-за кото-
рых потом протекает крыша. Забор у школы очень 
старый, просевший. В школе не функционирует ка-
нализация (при постройке школы она работала), по-
этому дети бегают на улицу. Теплотрассы, которые 
были проложены еще в Советском Союзе по селу, 
с тех пор еще не ремонтировались.

И как говорят сами сельчане, мол приходят по-
стоянно работники Шевлякова за деньгами на цер-
ковь. Одни престарелые люди дают им по двести 
рублей. Так специалисты еще и недовольны. Вот, 
говорят, те-то дали две тысячи, а вы всего двести 
рублей. Разве ж так церкви на Руси строили? Кто 

сколько мог, столько и давал.
А почему, интересно, вообще Шевляков решил 

церковь ставить? Может, есть что отмаливать и 
есть за что прощенья просить? А может, решил, та-
ким образом, авторитет среди населения обрести? 
Не поздно ли? А может, деньжата какие-либо от-
мыть необходимо?

Поэтому я прошу депутатов Законодательного 
Собрания Приморского края, фракции КПРФ разо-
браться, на какие это деньги господин Шевляков 
строит Божий храм, правомочен ли он вообще его 
строить, а также провести проверку его деятельно-
сти в качестве главы сельского поселения.

Глеб Онищук, член КПРФ и ЛКСМ РФ.

Стыд и храм

Деньги давай!

С  1 июля 2013 года согласно поста-
новлению № 82/6 от 18 декабря 

2012 года Департамента по тарифам 
администрации Приморского края вы-
растет тариф на электроэнергию для 
населения, сообщает пресс-служба 
«Дальэнергосбыта» — филиала ОАО 
«ДЭК».

Согласно постановлению департамента по 
тарифам администрации Приморского края, 
с 1 июля 2013 года вырастет тариф на элек-
троэнергию для населения. Документ предус-
матривает дифференциацию тарифов для жи-
телей городских и сельских населенных пун-
ктов, сообщили в пресс-службе «Дальэнергос-
быта» — филиала ОАО «ДЭК».

Одноставочный (суточный) тариф для граж-
дан, проживающих в городских населенных 
пунктах и поселках городского типа, составит 
2,224 рубля за киловатт-час. Для потребите-
лей, имеющих двухтарифные приборы учета, 
дневной тариф установлен в размере 2,326 
рубля за киловатт-час, ночной — 0,846 рубля 
за киловатт-час.

Для жителей сельских населенных пунктов 

одноставочный (суточный) тариф с 1 июля со-
ставит 1,942 рубля за киловатт-час. Владельцы 
двухтарифных счетчиков будут рассчитывать-
ся за дневное электропотребление по 2,022 
рубля за киловатт-час и за ночное — по 0,735 
рубля за киловатт-час.

В связи с этим для корректного расчета 
электроэнергии, потребленной по тарифу, дей-
ствующему до 1 июля, «Дальэнергосбыт» реко-
мендует потребителям — физическим лицам 
сообщить показания электросчётчиков на ко-
нец текущего месяца не позднее 1 июля. Сде-
лать это можно по телефону Единого инфор-
мационного центра ОАО «ДЭК»: 8-800-333-0-
444, в абонентском пункте отделения «Дальэ-
нергосбыта» по месту жительства или с помо-
щью «Личного кабинета», специальной фор-
мы на сайте энергокомпании (www.dvec.ru) 
без предварительной регистрации, а также 
по телефонам обслуживающих агентов, ука-
занным в квитанциях, и с помощью SMS-
сервиса: +7-924-234-4000 в формате: номер 
лицевого счета, пробел, номер счетчика, про-
бел, показания.

Тарифы на водоснабжение и водоотведе-
ние также повысятся с 1 июля. Основанием 
послужило постановление департамента по та-
рифам Приморского края, подписанное еще 
в конце прошлого года, говорится в сообще-
нии, размещенном на сайте КГУП «Примор-
ский водоканал».

В соответствии с постановлением админи-
страции Владивостока № 754 от 29.02.2012 
года, установлена надбавка к тарифам водо-

снабжения и водоотведения для потребителей 
КГУП «Приморский водоканал»:

Напомним, в настоящее время кубометр хо-
лодной воды обходится жителям Владивостока 
в 20,4 рублей, а тем, кто живет в пригороде — 

в 10,88 рубля. Так что, уважаемые граждане, 
раскрывайте шире кошельки и не тужите, а го-
лосуйте за «Единую Россию» на предстоящих 8 
сентября выборах... Уж ПжиВ не даст в обиду 
простых людей, поверьте им... 

Последние гроши вымогают...
С 1 июля в Приморье вырастет тариф на электроэнергию для населения

Период: С 1 июля 2013 по 31 января 2014

Услуга Водоснабжение Водоотведение

На территории Владивостокского городского округа

Тариф с учетом НДС 
(рублей за 1 куб.м.)

21,64 7,74

В пригородной зоне Владивостокского городского округа

Тариф с учетом НДС 
(рублей за 1 куб.м.)

11,09 7,74

Период:
Размер надбавки к тарифу
(Без учета НДС рублей за 1 куб.м.)

Водоснабжение Водоотведение

С 01.07.2013 по 30.06.2014 0,85 0,31

С 01.07.2014 по 30.06.2015 0,94 0,34

С 01.07.2015 по 30.06.2016 1,03 0,37

С 01.07.2016 по 31.12.2016 1,14 0,4
Поправка

В предыдущем номере «Правды Приморья» 
в материале «Дайте нам дышать!» (7 стр.) по 
вине редакции в последнем абзаце допуще-
на ошибка. Владимир Алексеевич  Шапова-
лов выдвинут кандидатом на пост главы  не 
Хасанского, а Хорольского района. Приносим 
свои извинения нашим читателям.
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Культурист из Находки 
выиграл чемпионат Европы

Спортсмен из Находки впервые стал 
чемпионом Европы по бодибилдингу. Сер-
гей Спиченков единственный из сборной 
России, кто достиг в этом году столь зна-
чительного результата. Всего за звание 
сильнейшего боролись спортсмены из 15 
стран, сообщили в пресс-службе админи-
страции Находки.

Чемпионат Европы по бодибилдин-
гу проходил в Молдавии и собрал в Ки-
шиневе сильнейших спортсменов из 15 
стран. Приморский край в составе сбор-
ной команды России представлял атлет 
из Находки, мастер спорта международ-
ного класса Сергей Спиченков.

13 бодибилдеров, в том числе чемпи-
он мира из Словакии, боролись за титул 
в весовой категории 85-90 кг. Но в фи-
нале спортсмен из Находки был признан 
лучшим из лучших, обойдя именитого со-
перника, который в итоге занял второе 
место на пьедестале почета. К тому же 
победа Сергея Спиченкова помогла сбор-
ной России завоевать первое общеко-
мандное место. 

Стали призёрами европей-
ского чемпионата

Пляжницы клуба «Приморье» «вошли 
в призы» этапа чемпионата Восточной Евро-
пы EEVZA, который завершился в Бобруйске 
(Белоруссия). Дарья Рудых и Надежда Макро-
гузова заняли второе место, а Ирина Чайка 
и Екатерина Сырцева — третье, сообщили 
в ВК «Приморье».

В первом полуфинальном матче Дарья Ру-
дых в паре с Надеждой Макрогузовой (Крас-
нодар) не смогли обыграть своих соперниц 
из России. Во втором полуфинальном матче 
этапа встретились две приморские команды 
Ольга Мотрич-Дарья Ярзуткина и Ирина Чай-
ка-Екатерина Сырцева. Счёт 2:0 в пользу вто-
рой пары.

В матче за третье место Рудых и Мокрогу-
зова также встретились с парой Мотрич-Яр-
зуткина и в упорной борьбе смогли одержать 
победу в матче. Однако в финальном поедин-
ке Ирина Чайка и Екатерина Сырцева уступи-
ли (1:2) паре Алова-Маркова.

Яркая победа ПСРЗ
Кубок Приморского края по баскетболу 3х3 

в баскетбольном центре «Спарта» завершил-
ся яркой победой владивостокской команды 
ПСРЗ. Притом что состав участников в этом 
году был ну очень внушительным, сообщает 
официальный сайт БК «Спартак-Приморье».

«Основу» «Спартака-Приморье» представля-
ли Дмитрий Гордеев и Дмитрий Гордеев с за-
служенными ветеранами Константином Ере-
менко-Кестнером и Сергеем Насоновым, бли-
жайший резерв спартаковцев — Дмитрий 
Узинский, Юрий Митюк и Андрей Зверков, 
и так неслабая уссурийская «Репа», усиливша-
яся Романом Булганин, и еще как минимум де-
сяток крепких команд, составивших реальную 
конкуренцию лидерам.

На пути в финал ПСРЗ (Сандлер, Соро-
кин, Божко, Никитин) и «Зум» (Зверков, Узин-
ский, Митюк) уже одержали как минимум по 
одной значимой победе. «Первомайцам» уда-
лось сломить сопротивление «Репы», а моло-
дые спартаковцы в четвертьфинале выби-
ли из розыгрыша своих старших товарищей. 
Поэтому не удивительно, что игра за первое 
место все 10 минут основного времени про-
шла на «качелях», а завершилась драматич-
ным овертаймом. Честь и хвала молодым ре-
бятам, отыгравшим весь турнир без замен, 
но чемпион вчера, сегодня, а может быть 
и завтра, — ПСРЗ.

По материалам информагентств.

Спорт Отметили юбилеи
19 июня

Наталья Михайловна Ушакова, член 
КПРФ, проживающая в с. Ветка Ольгин-
ского района.

20 июня
Николай Романович Козловский, член 

КПРФ, проживающий во Владивостоке;
Сергей Андреевич Мельников, член 

КПРФ, проживающий во Владивостоке.

22 июня
Владимир Алексеевич Шаповалов, 

член КПРФ, проживающий в с.Хороль Хо-
рольского района.

24 июня
Виктор Михайлович Процак, член 

КПРФ, проживающий в Уссурийске;
Василий Андреевич Черных, член 

КПРФ, проживающий в Находке;
Роман Фёдоровви Якуш, член КПРФ, 

проживающий в с.Покровка Октябрьско-
го района.

25 июня
Юрий Алексеевич Кирьянов, член 

КПРФ, проживающий в Находке.

К о м и т е т 
Приморско-
го краевого 
о т д е л е н и я 
КПРФ сердеч-
но поздрав-
ляет юбиля-
ров и жела-
ет им креп-
кого здоровья, счастья, неиссякае-
мой веры в социализм, в лучшее бу-
дущее нашей Родины!

В  прошедшее воскресенье в День 
молодёжи во Владивостоке в Спор-

тивной гавани состоялись соревнова-
ния смешанных команд по гребле на 
лодках класса «Дракон». Спортсмены 
представляли различные обществен-
ные организации и властные струк-
туры, а также бизнес, средства мас-
совой информации, вузы и предприя-
тия города. Можно считать успешным 
и выступление совместной команды 
КПРФ и представителей волонтёрской 
общественной организации «Мы вме-
сте», которая в упорной борьбе про-
билась в четвертьфинальную часть 
соревнований. 

Вот что говорит капитан смешанной коман-
ды КПРФ и волонтёров депутат Законодатель-
ного Собрания Приморья Артём Самсонов:

«Гонка на «Драконах» проводится во Влади-
востоке уже пятый год подряд. Первый раз я 
с командой КПРФ принял участие в подобной 
гонке два года назад. Тогда соревнования про-
ходили в бухте Новик на остров Русском и было 
лишь 32 команды. Сегодня гребли в Спортив-
ной гавани, а команд было уже 60 и количе-
ство участников более 600 человек. 

Для того, чтобы уравнять шансы команд, 
они формируются в смешанном порядке: пять 
спортсменов представляют одну организацию 

и пять спортсменов — другую в одной лодке. 
Коммунисты гребли в одной лодке с ребята-
ми из организации «Мы вместе». Соревнова-
ния проходили в 4 этапа: из 1/8 финала 32 
команды вышли в четвертьфинала и только 8 
команд попадало в полуфинал. Команда КПРФ 
хорошо отгребла вначале, с результатом мину-
та три секунды мы попали в четверть финала, 
но пробиться в восьмёрку лучших нам было не 
суждено.

Зато в нашей команде, многие болельщи-
ки отметили, были самые красивые девушки!

Вот мы (см.фото) после гонки с полученным 
дипломом и утешительным призом — ящиком 
лимонада. Кроме меня КПРФ представляли Вла-
димир Городничий, Александр Самсонов, Анна 
Шестакова. Конечно, нам не хватило слажен-
ности и опыта. И хотя в течение последнего ме-
сяца перед соревнованиями мы несколько раз 
проводили тренировки, удача оказалась на сто-
роне других спортсменов. Конечно, чтобы до-
биться призового места, надо больше трениро-
ваться. Что ж, учтём ошибки, и на следующий 
год всё-таки поборемся за пьедестал почёта».

Первое место заняла команда «Спектр», 
ее время прохождения 200-метровой дистан-
ции 57 сек. Второе место досталось «Маги-
страм» (ВГУЭС) и третье — «Летучему драко-
ну» (ДВФУ).

Соб.инф.

Валерий Суров,
Надеждинский район

Мы дети Великой Советской страны. 
Сейчас называют нас — Дети войны.
Военное детство сквозь горечь потерь 
Я помню — оно в моём сердце, поверь! 
Поверь, что мы искренне верили, знали:
Придёт это время — и Красное знамя
Над логовом зверя как символ Победы,
Воздвигнут отцы наши, братья и деды!
А после войны мы трудом, не речами
Страну поднимали и утро встречали
В цехах у станков, на колхозных полях -
Нас Юра Гагарин прославил в веках!
Как нынче живётся вам, дети войны?
Ответ: «Наши души слезами полны!
Нет больше страны, что звалась СССР
И миру достойный являла пример. 
Иуды, политики, рать казнокрадов
Союз развалили, чему были рады,
Продали за доллар заморским купцам...
Мы мыкаем горе с нуждой пополам!
Но знамя Победы зовёт нас опять 
Подняться всем миром за Родину-мать.
Пусть некому больше: всему вопреки
В бой снова идут лишь одни старики!».

Александр Чекурин,
Владивосток

Не аморально, если нет морали,
И не постыдно, если нет стыда,
Где геноцид реформами назвали,
Там кладбищами станут города...

***
Диагноз экономике России
«Стагнация» поставлен был опять,
Но мы б её понятней попросили,
«Синдромом оккупации» назвать...

Управление Пенсионного фонда 
РФ по Первореченскому району 

г.Владивостка напоминает, что в со-
ответствии с действующим законода-
тельством граждане обязаны своевре-
менно сообщать о возникновении об-
стоятельств, влияющих на прекраще-
ние выплаты пенсии по случаю поте-
ри кормильца или повышение фикси-
рованного базового размера трудовой 
пенсии.

Так как пенсия по случаю потери кормильца 
назначается в том числе и детям от 18 до 23 лет, 
обучающимся только по очной форме в образо-
вательном учреждении, а их родителям устанав-
ливается повышенный фиксированный базовый 
размер пенсии, то обращаем внимание о необ-
ходимости информировать органы Пенсионного 
фонда России о смене очной формы обучения 
на заочную либо об отчислении из учебного за-
ведения. Сведения об окончании ВУЗа поступа-

ют в территориальные органы ПФР Приморско-
му краю централизованным порядком.

В Первореченком районе на учете состо-
ит 1029 получателей пенсии по случаю потери 
кормильца, 666 получают повышенный фикси-
рованный базовый размер.

Информирование органов ПФР необходимо 
для исключения случаев переплат. При несвоев-
ременном уведомлении об обстоятельствах, вле-
кущих приостановление (прекращение) выпла-
ты пенсии по случаю потери кормильца, все из-
лишне полученные гражданином суммы впослед-
ствии удерживаются в добровольном или судеб-
ном порядке. Ежегодно Отделением ПФР уста-
навливается около 300 случаев переплат, что 
говорит о невысокой степени ответственности 
студентов.

Пенсионный фонд призывает получателей та-
ких выплат, во избежание мер принудительного 
характера, не злоупотреблять помощью со сто-
роны государства.

Не злоупотребляйте 
помощью государства!

Дети войны

Поздравляем!Команда КПРФ и волонтёров пробилась в четвертьфинал гонки на «Драконах»

Во как!

На поэтической волне

...Зато у нас самые 
красивые девушки


